
 LIVRY
 

 Voeux du maire

 Scolaire : Rencontre

 Services municipaux : Les recrues 

 CCAS : Sortie et spectacle

 Travaux : Salle Dumaine 

 SMITOM

 Sécurité routière : Réunion

 Etat civil 

 Agenda

 FDFR77

 Triathlon

 La vie de nos associations

INFO
Magazine municipal d'information de Livry-sur-Seine

Le mot du maire
Nous commençons la dernière année complète de notre mandat. L'année 2024 a 

été riche d'événements attendus dont les Jeux olympiques et paralympiques, mais 
aussi inattendus, inondations, tempêtes, tornades et cyclones dus au dérèglement 
climatique, voire politiques.

Que dire du temps pris et comment ne pas regretter l’instabilité gouvernementale 
qui ne répond toujours pas aux attentes exprimées lors des élections de l'été 2024. 
Pourquoi n'estil pas possible de prélever "un peu" sur les fortunes qui s'accumulent 
pour éduquer, protéger, soigner, cultiver et ainsi de permettre à chacun le mieuxvivre.

Cette année est compliquée à appréhender en particulier pour l'élaboration de 
notre budget municipal. Un certain nombre d'opérations sont en cours, et nous n'avons 
pas l'intention de les différer, tant elles sont utiles pour la population.

Les difficultés d'agenda rencontrées par l’opération des Pierrottes, dont les travaux 
viennent de débuter, ont conduit à la suppression d'un poste d'enseignant à l’école 
primaire qui fonctionne aujourd’hui avec une moyenne de 26 élèves par classe. Ce 
retard donne un peu d'air pour un certain nombre de choix auxquels notre commune 
est confrontée.

Par ailleurs, comme prévu les travaux d'extension du restaurant scolaire et de 
rénovation de la salle Dumaine sont lancés. La pharmacie a changé de propriétaire et 
fonctionne sans interruption pendant les travaux de rénovation.

Reste la grande incertitude sur le devenir de la Chesnaie. Plusieurs nouvelles 
études sont en cours avec pour premier objectif le maintien d'une offre de logements 
sociaux avec services associés.

Régis DAGRON

Vie communale

Bloc-notes

Vie associative

n°112, fèvrier 2025

Rentrée des classes en douceur et en musique pour la maternelle.Les nouvelles illuminations de la place de l'église ont fait briller Livry de mille feux malgré une installation tardive.
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Remerciements, mise à l’honneur, 
convivialité étaient au programme de 
cette cérémonie des vœux du maire pour 
l’année 2025. Les nombreux invités, 
acteurs de la vie livryenne et les élus 
locaux et nationaux étaient réunis dans la 
salle Gaston Magat mise à disposition par 
l’ALJEC en raison des travaux de 
rénovation de la salle Dumaine. 

Le discours du maire, Régis Dagron 
est revenu sur les réalisations 2024 
comme les travaux de réfection de la Villa 
du Nil abritant plusieurs de nos 
commerces, la livraison des nouveaux 
logements au Clos Champcore, le 
démarrage du chantier des Pierrottes et 
l’avancée des dossiers importants 
(agrandissement du restaurant scolaire, 
devenir du foyerrésidence la Chesnaie). 
Les associations ont été chaleureusement 
remerciées pour leurs actions animant le 
village au gré des saisons.

La mise à l’honneur de Romain 
Valembois fut l’occasion de revenir sur 
l’histoire de Livry puisque son grandpère 
était l'un des derniers vignerons de notre 
commune. Malgré plusieurs périodes de 
travail aux EtatsUnis Romain est resté 
fidèle au village où il passait ses 
vacances et est même devenu conseiller 
municipal pendant 3 mandats entre les 

années 1980 et 2010.
Le conseil municipal a tenu à lui offrir 

la médaille de la ville pour le remercier de 
son rôle joué au sein des différentes 
commissions communales mais aussi 
dans les nombreuses associations 
auxquelles il donne de son temps et de 
son expertise.

Traditionnellement, le maire de Livry 
va présenter ses vœux aux sœurs 
dominicaines au Clos NotreDame, 
communauté religieuse présente sur 
notre commune depuis 1951 et 
propriétaire du château. 

Ce rendezvous très attendu et 
apprécié est toujours l’occasion 
d’échanges intéressants autour de la vie 
du village. A noter que parmi les sœurs 
trois sont centenaires : soeur Dominica 
101 ans, soeur Raymonde Capoue 101 
ans et sœur Louis Dominique 105 ans, la 
doyenne des Livryens.

       E. Decante

 Commune
Voeux du maire  

 Scolaire
Un point sur le fonctionnement

L'équipe du périscolaire 

Nous vous rappelons que la 
réservation de la garderie et du restaurant 
scolaire doit être effectuée via le portail 
famille au moins sept jours avant la date 
souhaitée. Cette démarche est 
nécessaire pour garantir une organisation 
optimale et le bon fonctionnement des 
services. Nous vous encourageons à 
effectuer vos réservations dans les délais, 
afin d'éviter toute difficulté de dernière 
minute. Si vous avez des questions ou 
des difficultés avec le portail famille, 
n'hésitez pas à contacter le service 
scolaire. 

Afin de mieux répondre aux besoins 
des parents qui prennent le train de 7h34 
à la gare de Livry, le conseil municipal a 
décidé d'avancer l'heure d'ouverture de la 
garderie sans en modifier le tarif. Depuis 
le 1er janvier de cette année, la garderie 
ouvre à 7h15 au lieu de 7h30, pour 

permettre aux parents de bénéficier de 
plus de flexibilité. 

La municipalité espère que ce 
changement d’horaire facilitera la vie des 
familles et  permettra de mieux organiser 
les trajets pour le travail.

L’équipe périscolaire a instauré des 
rotations entre les services au restaurant 
scolaire depuis début janvier, afin de 
permettre aux enfants de s’engager dans 
diverses animations et de découvrir de 
nouvelles activités tout au long de la 
semaine. Cette initiative vise à offrir une 
meilleure répartition des opportunités 
d’animation, créant ainsi un environ
nement plus dynamique et stimulant pour 
les enfants.

La maman d'un de nos élèves ayant 
une allergie alimentaire nous a proposé 

de faire une démonstration de l'injection 
d'adrénaline au personnel du service 
périscolaire, action indispensable en cas 
de réaction allergique sévère. 

Il faut dire que plusieurs enfants de 
nos écoles sont concernés par ce type 
d'allergie et déjeunent au restaurant 
scolaire. de fait ils ont chacun un PAI 
(Programme d'Accueil Individualisé). Leur 
bienêtre et leur sécurité nous tiennent à 
coeur.

C'est donc avec enthousiasme que 
mijanvier 5 agents assurant le temps 
périscolaire ont pu s'initier aux gestes 
adéquats pour pouvoir réagir de la façon 
la plus efficace en cas de besoin.

Grand merci à cette maman et à son 
initiative !

          H. Ducat
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Les maternelles
Les enfants de la maternelle 

poursuivent les rencontres intergéné
rationnelles en allant au Clos Notre 
Dame de Livry. Cette deuxième rencontre 
s'est déroulée mardi 10 janvier. Les 
résidentes âgées de 105, 101, 100  98... 
ans, nous ont invités à partager une 
délicieuse galette.

Avant ce goûter, nous leur avons 
proposé une lecture du livre "Roule 
Galette" avec une présentation sur un 
écran d'ombres chinoises. Les enfants 
ont pu chanter un petit répertoire de 
chansons apprises en classe pour le plus 
grand plaisir des résidentes.

Ces échanges sont toujours des 
moments précieux de partage entre nos 
jeunes élèves et nos anciens

       Maîtresses Maryline et Christine

Echecs
Le championnat départemental 

d'échecs des scolaires s'est tenu le 
mercredi 15 janvier dernier au collège 

Jeanned'Arc de Melun. Sur la commune, 
ce sont 13 élèves des classes du CP au 
CM2 qui se sont qualifiés pour le 
championnat académique, qui se dérou
lera au printemps prochain, en terminant 
deuxième au classement par équipe.

Au classement individuel féminin, nous 

avons raflé la 1ère et la 2ème place du 
podium grâce à Nour et Cléa qui sont 
chacune repartie avec un trophée ! En 
somme, ce fut une belle récolte pour la 
deuxième année consécutive.

   Pierre Pagès, directeur de la maternelle

 Services municipaux
Des nouvelles recrues

Un village en pleine croissance
Il y a une dizaine d’années, notre 

village comptait près de 2000 habitants. 
Aujourd’hui, ce nombre atteint 2 300, et 
avec l’achèvement du Clos des Pierrottes, 
environ 300 nouveaux résidents 
rejoindront dans quelques années notre 
communauté. Une croissance démogra
phique qui nécessite une adaptation 
continue de nos services et de notre 
infrastructure pour répondre aux besoins 
croissants de nos habitants.

 
Une nouvelle dynamique pour notre 

village : des projets ambitieux et un 
avenir prometteur

À son arrivée en octobre 2023, Mme 
Poulain, Directrice Générale des 
Services, s’est vu confier une mission 
stratégique visant à restructurer les 
différents services communaux. Une 
tâche ambitieuse qui marque le début 
d'une ère de renouveau et de progrès 
pour notre commune.

Dans ce cadre, la nouvelle chef de 
service pour le périscolaire a repris 
l’ensemble des procédures internes tant 
pour les garderies que la gestion du 
restaurant scolaire tout en intégrant une 
bonne coordination avec le centre de 
loisirs récemment mis en place; elle a su 
créer un environnement bienveillant et 
structuré pour les enfants de notre 
commune.

Un service technique renforcé et 
plus efficace

Aujourd’hui, le service technique de 

notre village se réorganise de façon 
significative en raison de départs effectifs 
ou à venir. Grâce au recrutement d’une 
Directrice des Services Techniques 
(DST), Mme Cindy Bouillard, la gestion de 
l’entretien du village entre dans une 
nouvelle phase. Elle est chargée de 
superviser le service urbanisme, un 
chargé de travaux externalisés et un 
atelier géré par un chef d’équipe 
encadrant trois agents dédiés à l’entretien 
courant. Une organisation qui promet une 
meilleure réactivité et une qualité de 
service optimale.

Un service financier renouvelé et 
performant

Le service financier connaît également 
des changements avec le départ de notre 
ancien comptable, qui a choisi de 
nouveaux horizons en fin d’année der
nière. Depuis le 1er novembre 2024,  

Mme Anne Pauchet, forte de ses 17 ans 
d’expérience en tant que secrétaire de 
mairie dans de petites communes, a 
repris les rênes. Elle s'est rapidement 
intégrée à notre équipe, assurant la 
gestion des affaires courantes et prépa
rant avec les élus le budget communal 
2025, qui sera soumis au vote lors du 
conseil municipal du vendredi 28 mars.

Malgré des moyens limités et des 
marges de manœuvre restreintes, nos 
deux nouvelles collaboratrices sont 
déterminées à relever les nombreux défis 
qui se présentent à elles. Leur 
engagement et leur expertise sont des 
atouts précieux pour notre commune. 
Nous leur souhaitons beaucoup de 
succès dans leurs missions et sommes 
convaincus qu’elles contribueront de 
manière significative au bienêtre et à 
l'harmonie de notre village.

         C. Guieba
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 Ecole
Des rencontres 
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Distribution des colis de fin d’année

330 colis de fin d’année ont été remis 
courant décembre à nos seniors au cours 
d’un évènement festif gourmand, animé 
par l’ensemble « Duo de gamme » qui a 
interprété de nombreuses chansons de 
variétés françaises et étrangères.

Cette festivité a rencontré un franc 
succès au vu des nombreuses personnes 
qui sont restées sur place une grande 
partie de l’aprèsmidi pour profiter du 
spectacle.

Beaucoup de retours positifs nous ont 
été remontés sur le contenu des colis (foie 
gras, terrine d'écrevisses, pain d’épices, 
chocolats…), dont nous avions aussi 
sensiblement augmenté le prix, et pour 
lesquels nous avions pris soin de prendre 
en compte toutes les remarques émises 
l’année précédente.

Formation aux premiers secours

10 personnes (dont les assistantes 
maternelles de l’association « L’éveil des 
petits minots ») ont participé le 5 octobre à 
la formation « Prévention et Secours 
Civiques de niveau 1 » (PSC1) organisée 
par le CCAS.

Le CCAS souhaite continuer à financer 
cette année la formation « Prévention et 
Secours Civiques de niveau 1 » (PSC1). 
Cette session d’une journée est destinée à 
tous, jeunes et moins jeunes à partir de 15 
ans.

L’objectif est de sensibiliser le public 
présent aux gestes de premiers secours. 
Les gestes appris lors de ces formations 

ont pour but de préserver l’intégrité 
physique d’une victime en attendant 
l’arrivée des secours organisés. Cette 
sensibilisation permet de diffuser au plus 
grand nombre la connaissance de ces 
gestes et faire de ces citoyens un premier 
maillon de la chaîne des secours.  

Aucune date n’est encore arrêtée, mais 
nous vous invitons à vous préinscrire 
auprès du CCAS, le nombre de places 
étant limité à 10 personnes.

Tous les renseignements et documents 
d’inscription sont disponibles sur le site 
internet de la mairie :

https://livrysurseine.fr 
ou auprès du CCAS : 01 60 68 23 45

        
         C. Simon

 Social
Goûter spectacle

Une vingtaine de personnes avaient 
répondu présent le 1er octobre pour la 
traditionnelle sortie annuelle des anciens.

Cette année, nous sommes allés 
visiter le musée de la Vie d’Autrefois, 
situé aux OrmessurVoulzie. Comme son 
nom l’évoque, ce lieu de mémoire retrace 
l’histoire de la vie des Français entre 
1800 et 1950 au travers de scènes et 
d’objets du quotidien.

De nombreux souvenirs, enfouis pas 
si loin dans les mémoires, ont ainsi pu 
remonter à la surface et les anecdotes 
vécues chez les parents ou lors de 
vacances chez les grandsparents ou 
autres ont fleuri tout au long de la journée, 
notamment lors du repas servi au 
restaurant « Chez GrandMère ».

Un bon moment de partage dans ce 
lieu fascinant où l’histoire prend vie pour 
émerveiller petits et grands avec pour 

devise « …on sait où l’on va quand on 
sait d’où l’on vient ». A méditer…

Si vous passez par là, arrêtezvous, 
c’est l’occasion aussi de montrer          

« en vrai » aux plus jeunes qu’il y a eu 
une vraie vie avant le numérique et les 
réseaux sociaux !

        C. Simon

 CCAS
Sortie des anciens
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« Restaurer un édifice, ce n'est pas 
l'entretenir, le réparer ou le refaire, 
c'est le rétablir dans un état complet 
qui peut n'avoir jamais existé à un 
moment donné. » Eugène Violletle
Duc (18141879), architecte, in 
Dictionnaire raisonné de l'architecture 
française du XIe au XVIe siècle.

 
 Nul Livryen, qu’il soit un nouvel 

habitant, ou a fortiori un des plus anciens, 
ne méconnaît l’emplacement de la salle 
Dumaine ; au cœur du village, en face de 
la place, rue de Vaux, la bâtisse se 
remarque : sans doute moins à cause de 
son esthétique qu’à cause de l’inscription, 
« école .. », inscrite audessus de la porte 
donnant sur la rue de Vaux. De là à 
penser que ledit Dumaine fut un membre 
éminent du ministère de l’Instruction 
publique ….La lecture d’un article écrit 
par Philippe Bailly, dans le Livry Info n°72 
du 18 octobre 2011, à l’occasion de la 
délibération du conseil municipal 
attribuant ce nom à l’ancienne école, 
devenue entretemps cantine scolaire 
puis salle polyvalente, nous éclaire. Il y 
note que le nom de Gustave Dumaine 

(18861963), conseiller municipal pendant 
une quinzaine d’années, était déjà celui 
du parc attenant ; la cause, une première 
donation Dumaine lors de la construction 
de l’école en 1932, puis une seconde,  
portant sur l’intégralité du parc après son 
décès.

Dans l’ouvrage, Chroniques 
livryennes, du même auteur, on relève 
une description assez étonnante de la 
distribution du bâtiment : « …qui –l’école 
comprenait deux classes, un préau, un 
logement pour un enseignant, une mairie 
et un dispensaire » !  On y trouve aussi la 
mention d’une autre famille, M. et Mme 
Javal, ayant marqué l’histoire de notre 
village, comme donateurs d’une partie 
des fonds nécessaires au financement du 
projet.

Autres temps, autres mœurs.
Aujourd’hui, pas de généreux 

donateur, mais un montant de subvention 
octroyé par l'Etat pour financer l’opération 
dont le coût total devrait se situer aux 
alentours de 600 000 euros. L’architecte, 
M Bizot, a dû se livrer à un exercice 
infiniment plus contraint que ceux de son 

prédécesseur, précité. L’écart existant 
entre le bâtiment actuel et les normes 
d’accessibilité PMR*, celles sur les EPR* 
et celles sur les économies d’énergie 
dans les bâtiments publics, rend en effet 
l’opération à la fois urgente et plus 
complexe.

Les façades ne présentant aucun 
désordre majeur, les huisseries 
extérieures étant très récentes, l’aspect 
extérieur restera identique, exception faite 
des modifications induites par les travaux 
sur les deux entrées (accessibilité PMR). 
L’isolation des planchers et des surfaces 
verticales sera retravaillée ; celle en 
sous–toit, en bon état comme la toiture, 
est conservée.

Au premier niveau, la partition de la 
grande salle, datant de l’origine du 
bâtiment, est supprimée (Réglementation 
EPR). La petite cour, non visible de 
l’extérieur, en bordure du bâtiment sera 
couverte. Au fond de la grande salle, côté 
parc, une porte donnera sur une tisanerie  
occupant le tiers de l’espace de stockage 
actuel ; le reste de l’espace sera divisé en 
deux espaces de stockage. Les toilettes 
seront implantées à la place de la 
tisanerie actuelle, les toilettes actuelles 
étant transformées en rangement à vélos.

Le grand escalier montant à l’étage 
ainsi que le vitrail art déco sont conservés 
à l’identique.

A l’étage, la partition en  trois surfaces 
est maintenue. L’appartement de trois 
chambres perd 10 m2, le local   
« associatif »  gagne 20m2 et, enfin, dans 
la petite pièce en face de celuici sont 
créés un wc et un point de puisage d’eau.

J’invite les plus curieux à consulter les 
plans détaillés sur le site de la commune.

 
J.M. Domenech

      
*PMR personne à mobilité réduite, ERP 
établissement recevant du public.
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 Travaux
Salle Dumaine 

 Urbanisme
Chantier des Pierrottes 

Les travaux d'assainissement et d’eau 
potable pris en charge par la CAMVS sont 
terminés côté rue de la Rochette et le 
seront  en février côté chemin des Pleux.

La voirie provisoire pour permettre aux 
engins de chantier de travailler sur le 
terrain a été réalisée avec un accès rue 
de la Rochette. La voirie définitive ne sera 
construite que lorsque le promoteur aura 
fini ses travaux qui débuteront 
prochainement.

      A. Arnulf
Photomontage
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Attention, dans le cadre de 
l’amélioration continue de ses services, le 
SMITOMLOMBRIC rénove un grand 
nombre de ses déchèteries durant l’année 
2025. 

Ces travaux seront lissés sur toute 
l’année afin de limiter les perturbations 
d’accès aux déchèteries. Durant les 
périodes de fermeture, les horaires des 
déchèteries voisines seront élargis.

VauxlePénil : fermeture de juin 2024 
à l’été 2025. Horaires élargis sur la 
déchèterie de SavignyleTemple.

Écuelles & Réau : fermeture de février 
à fin mars 2025. Horaires élargis sur les 
déchèteries du MéesurSeine, Vulaines
surSeine, BourronMarlotte et Savignyle
Temple.

BourronMarlotte et Le Châteleten
Brie : fermeture d’avril à fin mai 2025. 
Horaires élargis sur les déchèteries de 
VulainessurSeine, Écuelles et Réau.

 SMITOM
Modernisation des déchèteries 

Réduction du volume des déchets 
dans le bac jaune

 
Plusieurs solutions existent pour 

gagner de la place dans votre bac jaune, 
dédié aux emballages et papiers. En voici 
quelquesunes :

 Décollez les pointes de briques 
alimentaires (lait, jus de fruits, crème 
liquide, etc.) puis aplatissezles 
légèrement.

 Aplatissez les bouteilles plastiques 
dans leur épaisseur (pas du haut vers le 
bas sinon elles ne seraient plus recyclées 
comme telles). 

 Attention au papier : veillez à ne pas 
le froisser, auquel cas il ne pourra plus 
être recyclé. De plus, une feuille plane 
prend moins de place qu’une boule de 
papier.

 N’emboîtez pas les emballages 
recyclables les uns dans les autres.

 Privilégiez l’achat de produits en vrac 
pour éviter les emballages et, lorsque 
nécessaire, préférez les gros contenants 
aux multiples petits emballages.

 Préférez les contenants réutilisables 
et les recharges au moment de faire vos 
achats.

 
Retrouvez les consignes de tri et des 

conseils pour réduire vos déchets sur le 
site du SMITOMLOMBRIC, syndicat de 
collecte et de traitement de vos déchets : 
www.lombric.com.

Collecte des biodéchets

Conformément à la réglementation, le 
SMITOMLOMBRIC met en place depuis 
le 1er semestre 2024 un nouveau 
dispositif de collecte des déchets 
alimentaires. Dès le mois d’avril, des abris 
bacs spécialement dédiés à ces déchets 
seront ainsi accessibles aux habitants de 
la commune.

 
Pour présenter ce dispositif et 

répondre aux questions des habitants, 
une réunion publique se tiendra le 
vendredi 7 mars 2025, de 18h30 à 
20h30, à la petite salle de l’ALJEC. À 
cette occasion, vous pourrez récupérer 
votre bioseau et votre carte d’accès 
directement sur place.

 
Si vous souhaitez participer à cette 

opération mais ne pouvez assister à la 
réunion publique, une journée de 
permanence se tiendra à la mairie le 
mercredi 26 mars 2025, de 10h00 à 
12h30 et de 13h30 à 16h30, dans la 
maison annexe. Vous pourrez également 
y retirer votre bioseau et votre carte 
d’accès.

 Pour celles et ceux qui ne pourraient 
se rendre disponibles à ces dates, une 
inscription en ligne est possible sur le site 
du SMITOM (www.lombric.com), vous 
permettant de recevoir le matériel 
nécessaire.

Concours : collecte de vêtements
 
Le SMITOMLOMBRIC propose cette 

année aux écoles élémentaires publiques 
et centres de loisirs de participer au 
concours TLC (Linges, Textiles et 
Chaussures) annuel. Notre école élémen
taire s’y est inscrite.

Ce concours vise à collecter pour 
ensuite recycler et réemployer les 
vêtements usagés ou non portés par les 
élèves et leur famille. Ce projet a pour 
ambition de sensibiliser les élèves au tri, 
au recyclage et à la réduction des 
déchets.

Les 5 écoles ayant collecté le plus de 
vêtements se verront offrir une 
récompense (400 à 1000 €) qui devra 
être utilisée pour établir un projet autour 
du développement durable.

Afin d’effectuer la collecte, 
l’association TissEco Solidaire mettra 
gratuitement à disposition de l’établis
sement le matériel nécessaire à la 
collecte des vêtements et effectuera les 
pesées ainsi que le ramassage des sacs 
de collecte. Le conteneur dédié sera 
installé sous le hall d’accueil de l’école 
élémentaire, du 3 mars au 12 avril 2025. 

Toutes les écoles participantes seront 
en concurrence, l’objectif étant de 
collecter le plus de textiles. 

Nous vous engageons donc 
vivement à participer à cette opération.

 Traitement des déchets
Conseils et nouvelles collectes
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Une nouvelle boîte à livres est 
installée sous l'abri près de la fontaine en 
remplacement de la précédente qui 
montrait des signes de fatigue sous le 
poids des ouvrages. Moins grande mais 
avec des portes, elle est plus pratique 
pour protéger les livres déposés. 

Seuls les livres en bon état doivent y 
être déposés, mais pas les magazines 
trop vite obsolètes, ni les encyclopédies 
beaucoup trop lourdes et n’ayant presque 
plus d’usage  de nos jours. Les livres 

scolaires et parascolaires sont à éviter vu 
les changements récurrents des 
programmes. 

Afin que l’endroit reste propre merci 
de ne pas apporter trop d’ouvrages à la 
fois et de ne pas les déposer ailleurs que 
dans la boîte. Une deuxième bibliothèque 
sera installée vers la gare dans quelques 
mois pour permettre aux voyageurs de 
disposer d’un bon livre durant leur 
déplacement.

      E. Decante

 Sécurité
Réunion de restitution

Après les tables rondes de juin 2022 
autour du thème des modes de circulation 
dans Livry, un grand nombre de 
problématiques et de propositions ont été 
recueillies. Cette étude  a été confiée au 
Cerema (Centre d'études et d'expertise 
sur les risques, l'environnement, la 
mobilité et l'aménagement) afin d’analyser 
les difficultés pointées par les Livryens et 
d’y trouver des solutions. Une analyse sur 
le terrain a aussi eu lieu début 2024 pour 
mieux comprendre la configuration de 
notre village et appréhender les 
problèmes soulevés par les habitants de 
certaines rues.

Une réunion de restitution est 
organisée le vendredi 13 juin à l’ALJEC 
afin de vous faire part de cette analyse, 
des préconisations émises par le Cerema 
et de présenter certaines solutions 
retenues pour une mise en œuvre rapide. 
Certains points ont déjà été traités au fil 

des différents projets réalisés à Livry 
comme l’installation d’arceaux pour garer 
les vélos (budget participatif 2024), la 
création d’un parking supplémentaire 
derrière la Villa du Nil pour libérer des 
places de stationnement ainsi que celui 
au 35 rue de Vaux avec des places en 
location pour les habitants du centre 
village.

Cette rencontre permettra de recueillir 
vos avis et aussi d’exposer certains choix 
s’appuyant sur cette étude et déjà en 
cours de réflexion par l’équipe municipale, 
pour une mise en œuvre prochaine. 
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 Actualité
Une nouvelle boîte à livres 

Photomontage

Depuis plus d’un an et demi Livry était 
en recherche active d’un repreneur pour 
la pharmacie. Les quelques potentiels 
candidats souhaitaient acheter les locaux 
alors que la municipalité ne l'envisageait 
pas. 

Face à la fermeture annoncée pour 
octobre 2024, le conseil municipal a 
changé d’avis lors d’une ultime 
proposition de reprise par JeanFabrice et 
MarieHélène Barat. Ainsi la vente des 
murs a eu lieu fin décembre pour une 
somme de 200 000 € évaluée par les 
services de l’Etat. 

Afin d’améliorer l’accès à l’officine, la 
commune a accepté de louer 3 places de 
parking proches de l’église qui profiteront 
aux clients, elles seront bientôt 
aménagées. Pour fluidifier le station
nement autour de la place et favoriser la 

fréquentation de tous les commerces 
quelques places en zones bleue vont 
aussi être créées.

Des travaux importants de réamé
nagement de la pharmacie ont été 
entrepris par les nouveaux propriétaires 
tout en conservant celleci ouverte. 
L'officine a gagné en place et rayonnage 
et, d'après les nouveaux propriétaires, 
propose désormais des produits à prix 
abordables en complément de sa mission 
première de service public. Tout est réuni 
pour proposer aux Livryens une 
prestation de qualité.

    E. Decante

C’est un bâtiment important dans la 
vie des Livryens qui regroupe la 
boulangerie, la pharmacie, les médecins, 
les infirmières et une psychologue. Avec 
le soutien financier de la Communauté 
d’Agglomération, les travaux de réfection 
avancent : la charpente a été renforcée, 
les tuiles changées, les fenêtres et les 
volets vont l’être aussi. La fontaine aura 
aussi droit à sa remise en beauté mais 
elle nécessite pas mal de soins par une 
entreprise spécialisée.

La création d’un parking pour les 
véhicules de ces professionnels dégage 
une douzaine de places aux alentours. 
L’accès au local des Petits Minots et au 
sentier des Dragées reste inchangé.

      E. Decante

 Travaux
Villa du Nil

 Installation
Du nouveau pour la pharmacie

Réunion de restitution sécurité 
routière à Livry

vendredi 13 juin 19h à l’ALJEC



BLOC-NOTES

  Agenda

 Formation BAFA session approfondissement du 21 au 26 avril 
2025 à LivrysurSeine (Aljec) 

 Formation BAFA session générale du 18 au 25 octobre 2025 à 
LivrysurSeine en demipension 

 Formation BAFA session approfondissement du 27 octobre au 01 
novembre (inclus) 2025 à MoretLoing et Orvanne

 Accueil de loisirs [Monte ta colo] pour les 1415 ans à l'ALJEC du 
14 au 18 avril 2025 

 Accueil de loisirs [Hey t'es libre] pour les 1117 ans à l'ALJEC du 
07 au 18 juillet 2025 (100 € la semaine / 180 € les 2 semaines)

 Séjour de vacances [Slovakiff] pour les 1617 ans en itinérance en 
Slovaquie du 10 au 20 juillet 2025 

 Séjour de vacances pour les 1113 et les 1415 ans en Haute 
Savoie (à confirmer) du 23 au 30 juillet 2025 (250 €)

Février

 Etat civil 

Parution autorisée par les familles concernées

Naissances :
08/01/2025 RAMEAU Zoé Rose               

Mariages  :
28/09/2024 MARQUINACHAMPIGNY Julien et 
SANCHO Aurélie

Décès  :
01/10/2024 SAGORY JeanMarc Eugène Marie
26/11/2024 BELLE Geneviève Renée Angèle
06/12/2024 GAILLOT Lucien Charles
02/01/2025 MORCANT Stéphane Jacques Roger
04/01/2025 DUBOIS Patrice Armand Paul

Mars

Avril
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 Sport
Une Livryenne au championnat du monde

Fin septembre 2024, Julie Baclet 
jeune Livryenne et triathlète du club 
Melun triathlon, a couru l’iron man de 
Nice, championnat du monde femme. 

Quesako un iron man me direzvous? 
Tout simplement 3,8 km de natation 
enchaînés avec 180 km de vélo (et pas 
du plat !) et un marathon en course à 
pied… bref une épreuve exigeante et 
nécessitant des centaines d’heures de 
préparation depuis qu’elle a commencé 
en 2018. 

Défi relevé en 13 h 15 min et 26 s, 
bravo et chapeau bas ! Julie n’a rien 
lâché malgré la crevaison, le mal de 
ventre, les jambes lourdes et grâce au 
soutien inconditionnel de ses proches. 
Cet exploit valait bien un petit clin d'œil 
dans le Livry Info, n’estce pas papy 
Alexandre ?

     E. Decante

Tous les citoyens français âgés de 16 
à 25 ans doivent obligatoirement effectuer 
leur recensement citoyen, en ligne ou en 
mairie. Il doit être fait dans les 3 mois qui 
suivent le 16e anniversaire.

Le recensement citoyen est 
obligatoire. Il permet d’obtenir une 
attestation de recensement, d’être 
convoqué à la Journée défense et 
citoyenneté (JDC) et d’être inscrit auto
matiquement à 18 ans sur les listes 
électorales.

L’attestation de recensement permet 
de s’inscrire à un examen (brevet 
d’études professionnelles, baccalauréat, 
etc.) ou un concours administratif en 
France avant l’âge de 18 ans.

Vous pouvez faire ce recensement à 
la mairie de votre commune ou en ligne.

Plus d'informations et documents à 
fournir : servicepublic.fr

 FDFR77
Actions jeunesse

Mai

Juin

Le 22 : Don du sang, maison des associations, Vauxlepénil

Le 7 : Réunion SMITOM biodéchets; salle de l'ALJEC

Le 26 : Don du sang, maison des associations, Vauxlepénil

Le 25 : Battle Breakdance, salle de l'ALJEC

Le 13 : Réunion restitution sécurité routière avec le Cerema, 
salle de l'ALJEC
Le 15 : A BrieCyclette, rando à vélo au départ de l'ALJEC, 
organisée avec les Foyers ruraux.
Le 21 : Fête de l'été, à l'ALJEC avec le Comité d'animation
Le 22 : Concert de musique classique en plein air, au Fief du 
Pré
Les 28 et 29 : Gala de danse, section de l'ALJEC

 Démarche
Recensement citoyen
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 Comité d'animation
Animations et renouveau
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Le dimanche 24 novembre, la Villa du 
Nil a été le théâtre d'un concert unique 
dédié au tango et au folklore argentin. Cet 
événement exceptionnel, animé par cinq 
musiciens talentueux et une danseuse 
éblouissante, a offert aux participants une 
immersion profonde dans la culture 

musicale argentine.
Les invités ont été accueillis avec un 

apéritif convivial, préparé avec soin par 
les animateurs Clémence et Jérôme, 
composé de délicieux empanadas et 
tartes. Dès les premières notes, les 
spectateurs ont été transportés par la 
virtuosité des musiciens et la passion de 
la danseuse, qui évoluait gracieusement 
au rythme du violon, des guitares, des 
percussions et de l'accordéon.

 Tout au long de la soirée, l'un des 
musiciens expliquait les origines et les 
significations des différentes pièces 
jouées. Ses interventions ont permis au 
public de mieux comprendre et apprécier 
la richesse du folklore argentin, ajoutant 
une dimension éducative à cette 
expérience musicale.

 La qualité des prestations des artistes 
a été unanimement saluée par les 
participants, qui ont partagé cette passion 
avec émotion. Cette soirée a été une 
véritable célébration de la culture 
argentine, expérience à renouveler…

       C. Guieba

Peu avant son assemblée générale du 
31 janvier le Comité d'animation avait 
lancé, après tous les appels précédents, 
une bouteille à la mer, un ultime s.o.s. 
sous forme d'un mot dans toutes les 
boîtes aux lettres du village pour 
demander que de nouvelles bonnes 
volontés viennent rejoindre l'équipe en 
place qui s'épuise, faute de quoi les 
activités cesseraient... Même s'il serait 
exagéré de dire que cela a provoqué un 
sursaut chez les Livryens (4 réponses !), 
l'assistance était fournie dans la cave de 
la Villa du Nil pour cette assemblée 
générale – un bon nombre d'élus, de 
nombreux représentants des associations 
de la commune et quelques personnes 
motivées qui ont bien voulu rejoindre le 
conseil d'administration, lequel élira son 
nouveau bureau prochainement.

Le constat a été fait que certaines 
manifestations, tout en exigeant beau

coup de temps et de maind'oeuvre, ne 
répondaient plus aux attentes. Il est donc 
d'ores et déjà quasiment acté que le Bric
à brac va s'arrêter après 38 années 
d'existence, mais d'autres idées sont 
apparues dont nous vous reparlerons 
prochainement.

Cette assemblée générale était aussi 
la dernière pour Chantal Norrois en tant 
que présidente, après seize années de 
bons et loyaux services et de dévouement 
à la cause. Le Comité d'animation lui a 
manifesté sa reconnaissance sous la 
forme d'un bouquet et d'un cadeau qui lui 
permettra d'assouvir sa passion pour 
l'image.

Comme à l'accoutumée c'est autour 
du punch et des spécialités apportées par 
chacun que la soirée s'est clôturée (une 
des bonnes raisons – entre autres –  de 
faire partie du Comité d'animation : avoir 
la chance de découvrir la terrine de 
camembert de Corinne...).  Et il est 
encore temps de nous rejoindre, 
contacteznous : 

Chantal Norrois 06 49 28 97 61  
Philippe Baillly 06 11 46 15 34

              
                                               Ph. Bailly

 Folklore
L'Argentine à Livry

Début octobre, salle comble à l'ALJEC pour 
participer au loto organisé par le Comité 
d'animation. De nombreux lots étaient en 
jeu, dont une superbe trottinette électrique, 
et ils ont fait de nombreux heureux.

Seize années de présidence valaient bien 
quelques fleurs... merci à Chantal et 
bienvenue et tous nos encouragements à 
celles et ceux qui assureront la suite afin de 
faire vivre l'animation du village.

Bottes et doudounes étaient de rigueur le 
samedi 11 janvier pour les courageux 
venus affronter le froid et la boue des 
Pierrottes afin de brûler les sapins avec le 
Comité d'animation. Cela n'a pas rebuté la 
bonne centaine de personnes venues 
partager crêpes, vin et chocolat chauds sur 
le terrain de la vigne : les sapins crépitaient, 
les flammes s'élevaient tandis que la pile 
de crêpes baissait à vue d'oeil.
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 Livry Environnement
Voyagez à petit prix
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Donner un peu de son temps pour 
donner son sang peut sauver des vies, 
nous le savons. Alors faisonsle sans 
attendre. Durant les fêtes, comme chaque 
année, les dons ont baissé et il est 
nécessaire maintenant de reconstituer les 
stocks.

En France, chaque jour, 10 000 dons 
de sang sont nécessaires pour soigner 
les malades. Un seul don peut sauver 
jusqu'à trois vies en fournissant des 
globules rouges, des plaquettes et du 
plasma. Actuellement, environ 4 % de la 
population française en âge de donner 
son sang le fait régulièrement, mais les 
besoins restent élevés et constants.

Le personnel de l’EFS (Établissement 

Français du Sang) et les bénévoles 
restent mobilisés et ont à cœur d’accueillir 
les donneurs dans les meilleures 
conditions, tout en préservant l’ambiance 
chaleureuse des collectes. Alors venez 
donner, c’est simple et indolore.

Les prochaines collectes locales 
auront lieu :

Le 22 février de 10h à 15h à la maison 
des associations à VauxlePénil.

Le 26 avril de 10h à 15h à la maison 
des associations à VauxlePénil.

Toutefois, il est toujours possible de se 
rendre à la Maison du don à Melun, au 
Santépôle de SeineetMarne, 270 
avenue Marc Jacquet  Niveau 1, 77000 
Melun. Le stationnement y est gratuit.

Pour prendre rendezvous, veuillez 
consulter : 
monrdvdondesang.efs.sante.fr/collecte 
ou téléphoner au 0 800 109 900.

Merci par avance à ceux qui 
répondront à cet appel.

     C. Guieba

  Donneurs de sang
Et si nous donnions notre sang ?

L'année 2024 ne laissera pas un bon 
souvenir dans les annales de l'ARVAL : 
gel, intempéries et maladies se sont 
conjugués pour réduire à néant tout 
espoir de récolte et il n'y aura pas la 
moindre goutte de vin à mettre en 
bouteille au printemps prochain. Une 
année à oublier...

Depuis l'automne, les vignerons de 
l'ARVAL ne sont cependant pas restés 
inactifs puisque différents travaux, sur le 
terrain comme au chai, ont été menés à 
bien : participation au forum des associa
tions, remplacement de pieds morts, 
élagage, nettoyage et pose de carrelage, 
etc.

Dès mars, dans quelques semaines 
donc, il faudra  veiller à la taille pour 
essayer de donner à la vigne toutes les 
chances d'une production satisfaisante en 

2025... si les conditions nous sont 
favorables. Il faudra pour cela composer 
avec les travaux du chantier des 
Pierrottes qui nous cernent et ne nous 
facilitent pas l'accès pour l'instant.

Au moment où ces lignes sont écrites 
se prépare l'assemblée générale prévue 
le 25 janvier et le repas annuel qui aura 
lieu à l'ALJEC le 1er février.

Venez rejoindre l'ARVAL et participer à 
nos activités pour maintenir vivante cette 
longue tradition qui plonge ses racines 
dans l'histoire de notre village.

Un petit mot enfin pour signaler que 
lors de la cérémonie des vœux du maire, 
un de nos membres éminent, notre maître 
vinificateur Romain Valembois, a été mis 
à l'honneur pour sa participation et son 
implication depuis de très nombreuses 
années à la vie tant municipale qu'asso

ciative du village pour laquelle il a reçu la 
médaille de la commune.

Pour suivre notre actualité : 
http://arvallivry.blogspot.com
                                                              

                                               Ph. Bailly

Livry Environnement militait pour une 
simplification de la billetterie pour voyager 
en train, suite notamment au tarif bloqué à 
5 €, pour un voyage en IledeFrance.

C’est désormais une réalité avec le 
ticket train / métro valable deux heures à 
2,5 € et le ticket bus / tram valable 1h30 à 
2 €. Ces titres appelés « tickets » sont 
totalement dématérialisés et nécessitent, 
chacun, un support comme le Navigo 
Easy ou un smartphone. Les anciens 
tickets en carton que vous possédez 
encore ne seront valables que pour 
l’année 2025.

Le distributeur de la gare de Livry a 
été adapté. Toutefois son ergonomie est 
perfectible. En effet, il continue de propo
ser des tickets T+ à 2,50 € qui vous 
permettent uniquement de prendre le bus 
à Livry, mais pas le train et font payer 
ainsi le bus au prix du train. Or ce 

distributeur vend le ticket bus « easy » à 2 
€ qui rend le même service.

Les tickets trains, origine destination, 
sont toujours en vente, mais uniquement 
à l’unité et à 2,5 €. Là encore, ils n’ont 
plus beaucoup d’utilité sauf pour un 
dépannage, en raison de l’absence de 
support Navigo Easy.

Vous avez décidé de passer à la 
dématérialisation et donc vous avez 
acheté les supports easy à 2 €, chacun 
chargé d’un certain nombre de titres. Au 
passage, on vous demande d’indiquer le 
nombre de zones, ce qui ne sert 
strictement à rien. Vous pouvez donc 
répondre n’importe quoi, cela n’a aucune 
incidence, mais c’est déstabilisant. La 
simplicité n’est toujours pas à l’ordre du 
jour ! Quelques jours ou semaines plus 
tard, vous avez besoin de prendre le bus. 
Vous avez oublié le nombre de trajets 

disponibles et surtout lequel est le 
support easy bus / tram. Pas de panique, 
vous allez faire appel à un ami, votre 
smartphone. Vous allez dans l’application 
d’Ile de France Mobilité, rubrique achat. 
Après avoir donné les autorisations 
nécessaires, vous glisserez votre support 
au dos du smartphone qui affichera alors 
le type de support et le nombre de trajets 
restant sur celuici.

Si vous êtes un utilisateur régulier, une 
formule plus avantageuse est proposée 
par Ile de France Mobilité : le Navigo 
Liberté +. Le voyage en train coûte alors 
1,99 € et celui en bus 1,60 €. La 
correspondance bus ou tram avec le train 
est offerte. Vous serez prélevé du 
montant de vos déplacements le mois 
suivant ceuxci et vous pouvez les suivre 
au travers de votre compte client.

  J.P. Borderieux

 ARVAL
Voeux pour une meilleure année
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 L'Eveil des Petits Minots 
C'est la rentrée aussi pour les tout-petits

 Forêts comestibles 
On plante, ça pousse !

Un sort et des bonbons pour octobre  
novembre et un traîneau magique pour 
décembre !

 Le 4 novembre, nos Petits Minots ont 
fêté Halloween et se sont transformés en 
petits monstres. Comme à l’accoutumée, 
ils se sont rendus à la mairie car des 
bonbons sont systématiquement distri
bués étant donné que les agents 
administratifs ne souhaitent pas être 
victimes d’un quelconque sortilège ! 

Peu de temps après, ces petits 
monstres dégusteront des gâteaux 
maléfiques confectionnés par leurs 
assistants maternels, dans les locaux de 
l’association, décorés par enchantement 
à cette occasion.

 Puis la magie noire a laissé place à la 
magie blanche pour le mois de l’avent ! 
Nos petits monstres redeviennent des 
enfants très sages car le Père Noël est 
passé à Livry le 15 décembre 2024, avec 
son beau traîneau, gâter les petits comme 
les grands !

Parents et enfants ont assisté au 
spectacle « Nuit étoilée » présenté par la 
compagnie Coconut. Puis ce bel après
midi s’est achevé autour d’un goûter et 
d’un marché de Noël 100% made in Petits 
Minots !

 En attendant patiemment les beaux 
jours, l’équipe des Petits Minots sera 
enchantée de vous retrouver au local de 
l’association du lundi au vendredi, de 
9h00 à 11h30 ou lors des ateliers parents
enfants organisés un samedi par mois en 
partenariat avec les Foyers ruraux de 
SeineetMarne.

Pour tout renseignement complé
mentaire, vous pouvez nous écrire à 
petitsminots77@gmail.com ou contacter 
la présidente de l’association, Mme 
Jennifer HUBERT au 06 23 79 49 74.

         L’équipe des Petits Minots

Petit focus sur les travaux devant la 
gare. En décembre 2023, nous avions 
planté une dizaine d'arbres et d'arbustes 
dont un agrume, un plaqueminier (fruit 
kaki), un figuier, un arbousier, deux 
cornouillers, un chimonanthe et deux 
hybrides prunecerise.

Nous sommes venus compléter, au 
mois d'avril 2024, de bacs en bois pour y 
planter des annuelles fleurs, tomates, 
tournesols... et des vivaces dont certaines 
grimpantes.

Puis en décembre 2024 nous avons 
finalisé les plantations par des petits 
fruitiers (feijoa, myrtilliers, groseillers, 
cassis) et 3 arbres fruitiers colonnaires 
(poirier, cerisier, pommier)

Restera en 2025 la plantation de 23 
pieds de vigne qui chemineront au
dessus des bacs.

Tous ces travaux se sont déroulés les 
samedis sur des demijournées et 
journées entières avec toujours un petit 
temps convivial.

N'hésitez pas à venir nous rejoindre 
(nous œuvrons entre 3 et 5 interventions 
dans l'année). Pour cela vous pouvez 
nous rejoindre en passant par notre site 

www.foretscomestibleslivry.org ou en 
appelant au 0621024420.

Bonnes saisons 2025 à tous 

       J. Vivié

Envie de renouer avec la nature, de 
cultiver vos propres légumes et de profiter 
d'un espace convivial et verdoyant ?

Notre association « Les Jardins de 
Livry » vous propose des parcelles; 
Idéales pour tous, des jardiniers 
débutants aux plus expérimentés. En 
nous rejoignant, vous bénéficierez :

 D'un espace à cultiver selon vos 
envies.

 De conseils et d'échanges avec une 
communauté passionnée.

 D'un cadre agréable pour se 
détendre et partager de bons moments.

Les Jardins de Livry, c'est plus qu'un 
potager : c'est un lieu d'échanges, de 
respect de la nature et de bienêtre.

Intéressé(e) ? Contacteznous dès 
aujourd'hui pour réserver votre parcelle à 
l'adresse mail : 

 
lesjardinsdelivry77@gmail.com 
Votre demande sera soumise à notre 

conseil d'administration, à bientôt aux 
Jardins de Livry !

J. Pillavoine

  Les jardins de Livry
Rejoignez-nous

Un bonbon ou un sort !



 ALJEC
On danse, on court, on bouge !
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Pour danser ...
L'Aljec propose une nouvelle section 

depuis la rentrée de septembre 2024 ,  la 
zumba, animée par Aurelle Drin. C'est 
une activité mélangeant fitness, cardio et  
danse. Elle permet de travailler l'équilibre 
et la coordination.

Si vous voulez vous amuser tout en 
faisant du sport sur le rythme de la 
musique, rejoigneznous : 

 à partir de 4 ans le lundi de 17h30 à 
18h30.

 adultes le mercredi de 20h à 21h.

Pour marcher ...
La randonnée en groupe c'est plus 

motivant ! C'est toute l'année soit le mardi 
à 8h30 en marche dynamique ou le jeudi 
matin à 9h. Rendezvous à l’Aljec. 

Et pour courir c'est par ici ...
C’est le moment de prendre des 

bonnes résolutions sportives. Envie de 
sensations nouvelles et de relever des 
défis sportifs ? Notre section trail est 
ouverte à tous les coureurs ! Que tu sois 
débutant ou expérimenté, tu trouveras ton 

rythme et progresseras à ton niveau. 
Rejoinsnous pour partager des moments 
d’effort et de plaisir dans un cadre naturel 
exceptionnel !

Les 10 bornes
La deuxième édition des 10 bornes de 

Livry a pris son départ le 6 octobre 
dernier de la place Mouton. Organisée par 
la section trail de l’ALJEC épaulée par 
des bénévoles amoureux du sport et de 
l’effort, cette course fut un franc succès.

350 participants de 6 ans à beaucoup 
plus (le doyen n’ayant pas voulu nous 
révéler son âge…) ont parcouru les bois 
de Livry sur des boucles de un, trois et dix 
kilomètres. En marchant, en courant, peu 
importe, ils sont tous arrivés !

De son côté l’Ufolep de Seineet
Marne, présente sur place, a proposé 
diverses activités découvertes comme du 
tir laser et du panna foot.

Malgré la pluie fine et un peu froide, 
cette édition est une belle réussite. Bravo 

à tous les participants, les organisateurs, 
les généreux sponsors, les services 
techniques, les exposants… toutes ces 
bonnes volontés sans lesquelles rien ne 
serait possible.

RENSEIGNEMENTS :
ALJEC – Foyer Gaston Magat

6 rue du fouràchaux
07 83 95 71 25

Site : http://aljec.jimdo.com
aljec@orange.fr

Nos 15 sections avec 350 adhérents 
vous attendent : Atelier Ecriture, Atelier 
Image/Vidéo, Atelier musical (guitare/
clavier), Atelier vocal, Break dance, danse 
ModernJazz, Jeudis (club seniors), 
Gymnastique enfants, Marche nordique, 
Randonnée, Stretching, Tennis de table, 
Yoga, Zumba enfants et adulte.

Mairie de LivrysurSeine      tél : 01 60 68 25 83        courriel : accueil@villelivrysurseine.fr

site internet : www.livrysurseine.fr      Imprimé par Imprilith, 77310 Pringy
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La soirée antillaise du 30 Novembre a fait danser du monde ! on a souké et dégusté un 
excellent repas jusqu’au bout de la nuit…

AGENDA

Mars 
Participation de la chorale au concert 

Rétina à VauxlePénil

25 mai 
Battle Break Dance, à 14h

15 juin
BrieCyclette, randonnée à vélo  de 

Livry à FontainelePort 
(avec les Foyers Ruraux)

21 juin 
Fête de l’été (traditionnel feu, musique, 

buvette)

28 et 29 juin
Gala de la section danse

Les dix bornes, deuxième édition


